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Verbale n. 9 del Consiglio di Dipartimento del 13 ottobre 2016  
 

Il giorno 13 ottobre dell’anno 2016, alle ore 11:00, previa regolare convocazione, del giorno 05 

ottobre 2016, prot. n. 20006, si è riunito presso l’Auletta didattica della Sezione di Fisiologia, del 

palazzo dei vecchi Istituti Biologici, il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e 

Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 

 

 

1) Comunicazioni del Direttore; 

2)  Parere sul documento di programmazione integrata; 

3)  Programmazione 2016-2018; 

4)  Parere sul conferimento di incarico di direzione di struttura complessa a direzione 

universitaria di Pediatria “Bruno Trambusti”; 

5)  Erogazioni liberali; 

6)  Discarichi inventariali; 

7)  Sopravvenute urgenti; 

8)  Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 

Nominativo Presente Giustificato Assente 

Professori Ordinari 

ANGARANO G.  X  

CARRATU’ M.R. X   

CAVALLO L. X   

CICINELLI E. X   

FUMARULO R. X   

LOVERRO G.   X 

MONTAGNA M.T. X   

PALASCIANO G. X   

PEROSA F. X   

PORTINCASA P. X   

QUARTO M. X   

SERIO G. X   

SILVESTRIS F. X   

TESTINI M. X   

VACCA A.  X  

Professori Associati 

BETTOCCHI S.   X 

BONAMONTE D. X   

CHIRONNA M. X   

COLUCCI M.   X 

D’ADDARIO V.  X  

DE PERGOLA G. 
 

 X  

DENTICO P.   X 

DESAPHY J.F. X   

DI NARO E. 
 

  X 

FOTI C. X   



UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI BARI ALDO MORO 

DIPARTIMENTO DI SCIENZE BIOMEDICHE E ONCOLOGIA UMANA 

________________________________________________________________________________ 

Verbale n. 9 del Consiglio di Dipartimento del 13-10-2016        Pag. n. 2 
 

GERMINARIO C. X   

GIANNELLI G.  X  

GIORDANO P. X   

MARIGGIO’ M.A.  X  

MONNO L. X   

MONTAGNANI M. X   

MONTEMURRO P.   X 

PALMIERI V.O. X   

PICCINNI G.  X  

RACANELLI V.  X  

RANIERI G. X   

RESTA N. X   

SANSONNO D.    X 

SANTORO G. X   

SCHONAUER L.M.  X  

SIGNORILE G. X   

TREROTOLI P. X   

Ricercatori 

ALFONSO R.   X 

ALTAMURA M.   X 

ALTOMARE M.A.L.  X  

BALDASSARRE M.E.  X  

BARBUTI G. X   

BARTOLOMEO N. X   

BOCCARELLI A.  X  

BUTTIGLIONE M. X   

CACCAVO D. X   

CAGGIANO G.  X  

CAPURSI T.   X 

CARRIERO C.   X 

CAUSIO F.   X 

CECI O.R. X   

CORMIO G. X   

DE SALVIA M.  X  

DELL’OSSO A.   X 

FAIENZA M.F.  X  

GATTI P.  X  

GIUSTINO A. X   

LAFORGIA N. X   

LAULETTA G.  X  

LEPERA A. X   

LOIZZI V. X   

MAPPA L. X   

MARINACCIO M.  X  

NACCI C. X   

PELLEGRINO N.M.  X  

PINTO V.   X 

POTENZA M.A. X   

PRETE M.   X 
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RIA R.   X 

ROSSIELLO M.R. X   

SARACINO A. X   

SCHETTINI F.  X  

SIMONE C. X   

STELLA A. X   

SUSCA F.C.  X  

TARTAGNI M.   X 

TATTOLI M.  X  

TUCCI M. X   

VICINO M.   X 

VIMERCATI A.  

X 

  

VINELLA A. X   

Ricercatori a tempo determinato 

DE GIGLIO O. X   

FAVOINO E. X   

LEONE P. X   

RUSSI S. X   

TAFURI S. X   

Rappresentanti Personale T.A. 

BUONSANTI D. X   

CAFFORIO P. X   

CASTRIOTA G.P. X   

DE LUISI A. X   

DIANA G.  X  

DI GENNARO B.   X 

PERSICHELLA M. X   

ROSIELLO C.   X 

SPECCHIA A. X   

Rappresentanti degli Studenti 

ASTUTO L.  X  

COSTANZO N.   X 

CICI R.   X 

DE MASTRO L.   X 

DI RELLA D.   X 

FORTUNATO D.   X 

GIGANTE G. X   

LABIANCA M.   X 

LOCAPUTO L.   X 

LORUSSO 

FLAMMINI M. 
  X 

PAOLICELLI D.   X 

PARISI G.   X 

PASTORE G.   X 

ROBLES S.   X 

SCAMARCIA F.   X 

TORRE G.   X 

ZIZZI A.   X 
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Segretario Amministrativo 

DE FAZIO V. X   

 

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il Segretario 

Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:20, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Si passa, quindi, all’esame dei punti all’odg. 

1) Comunicazioni del Direttore. 

- Il Direttore comunica di aver ricevuto notizia dell’avvio delle attività legate alla valorizzazione del 

patrimonio naturalistico, storico scientifico e culturale dell’Università di Bari; in detto ambito, è 

stata sollecitata la creazione di una sorta di catalogo delle collezioni di strumenti scientifici esistenti 

nelle nostre Strutture della Scuola di Medicina; a tal fine è stata organizzata una giornata che si è 

tenuta in data 10/10 u.s. in Ateneo alla quale è stato delegato a partecipare, per il nostro 

Dipartimento, il Sig. Michele Persichella. 

-Il Presidente della Scuola di Medicina ha inviato copia del terzo bando di selezione per il 

conferimento di incarichi per i CCdLL afferenti alla Scuola per l’a.a. 2016/17.   

2)  Parere sul documento di programmazione integrata. 

Il Direttore ricorda che nella seduta del 13/09/2016 era stata nominata una Commissione per 

redigere il Documento di Programmazione Integrata del Dipartimento che confluirà nella Sezione II 

del Documento di Programmazione Integrata 2016-2018 dell’Ateneo. 

Il Documento è stato inviato via mail in allegato alla convocazione del Consiglio a tutti i 

componenti del Dipartimento. Il Direttore ringrazia la Commissione per il pregevole lavoro svolto 

ed un ringraziamento particolare rivolge alla Prof.ssa Carratù ed al Dott. Tafuri che hanno 

provveduto a coordinare i lavori e a redigere il Documento. 

Il Consiglio, all’unanimità approva. 

3) Programmazione 2016-2018. 

Il Direttore ricorda che il Consiglio, già prima di procedere alla programmazione 2013-2015, si è 

dotato di   un regolamento per l’attribuzione di nuovi posti di ruolo in cui sono individuati indicatori 

per misurare la sofferenza didattica, la qualità della ricerca, le necessità assistenziali, nonché criteri 

di riequilibrio tra le fasce e di rotazione nelle assegnazioni, al fine di soddisfare le necessità di tutti i 

SS.SS.DD. presenti nel Dipartimento e strategici anche per tutta la Scuola di Medicina.  

Sulla base degli indicatori individuati nel regolamento sono stati così distribuiti i punti organico 

nell’ambito della programmazione triennale 2013-2015 ai diversi SS.SS.DD. Purtroppo, come ben 

noto, per la esiguità dei finanziamenti, (sono stati assegnati al Dipartimento solo 0.4 pp.oo.), il 

Dipartimento ha potuto chiamare solo due professori associati per due (BIO/14 e MED/01) dei sei 

SSD già ritenuti strategici nella programmazione dipartimentale. Ricorda che nel Dipartimento sono 

ancora presenti 9 abilitati di II fascia e 6 di I fascia, dopo il trasferimento di altri due abilitati 

vincitori di concorso in altri Atenei; inoltre si attendono ulteriori abilitazioni nell’immediato futuro 

a seguito della riapertura delle Abilitazioni Nazionali.  

Ricorda che il Consiglio, in più sedute, ha confermato la necessità di  portare a compimento 

prioritariamente la programmazione 2013-2015, anche alla luce dei pensionamenti e trasferimenti in 

altri Atenei dei docenti afferenti alla struttura, sottolineando che la chiamata di docenti abilitati di II 

fascia è, tra l’altro, fondamentale per supportare la sostenibilità  dell’offerta formativa di tutta 

l’Area Medica sia nei corsi di studio che nelle specializzazioni, queste ultime ormai ritenute corsi di 

studio a tutti gli effetti  a seguito del D.I. 68/2015 e s.m.i..  Il Consiglio, nelle precedenti sedute, ha 

anche sottolineato l’importanza di procedere successivamente alla chiamata di docenti della I fascia 

anche al fine di tener conto delle necessità assistenziali, del riequilibrio tra fasce, dei pensionamenti 

nei diversi SSD.  

Il Direttore ricorda inoltre che i docenti del nostro Dipartimento oltre ad essere impegnati a 

sostenere l’offerta formativa di tutti i C.d.S. attivi nella Scuola di Medicina e delle Specializzazioni 
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di Area Medica, offrono  supporto didattico ai corsi di studio attivi in altri Dipartimenti dell’Ateneo 

barese e nello specifico i SSD  BIO/14, MED/04, MED/09, MED/42  nei corsi di Biologia, 

Biotecnologie, Farmacia,  Scienze della Formazione Primaria, Scienze Politiche per discipline di 

base e caratterizzanti (paragrafo 3. D.P.I.). 

La Commissione programmazione sulla base del mandato del Consiglio e nel rispetto di quanto 

stigmatizzato nel Documento di Programmazione Integrata (D.P.I.),  si è riunita per procedere alla 

proposta relativa alla programmazione 2016-2018 ed ha confermato la priorità per la chiamata di 

abilitati di II fascia, anche ai fini della sostenibilità dei CdS e delle Scuole di Specializzazione nei 

SSD ( paragrafo 3 del D.P.I. ) secondo la seguente graduatoria (verbale commissione 

programmazione del 12/10/2016): 

MED/09 (Medicina Interna);  

MED/40 (Ginecologia ed Ostetricia);  

MED/03 (Genetica Medica);  

MED/17 (Malattie Infettive). 

La Commissione ha ritenuto di soddisfare successivamente le chiamate dei docenti abilitati alla I 

fascia per i SSD   MED/35 (MED/35 – Malattie Cutanee e Veneree), MED/42 (Igiene Generale); 

MED/04 (Patologia Generale) già privi di docenti di I fascia o depauperati da pensionamenti e 

trasferimenti; nonché la chiamata degli abilitati alla II fascia per il SSD MED/12 

(Gastroenterologia). 

Per tutti i SSD su menzionati sono stati individuati gli indicatori di sofferenza didattica, di 

apprezzamento della ricerca e le necessità assistenziali, ove presenti, secondo quanto previsto dal 

regolamento per la programmazione del Dipartimento (paragrafo 6 del D.P.I.). Inoltre in tutti i 

suddetti SSD orbitano docenti che contribuiscono alle attività di terza missione, alle attività di 

ricerca con l’acquisizione di fondi in bandi competitivi e non, oltre a svolgere attività assistenziali 

anche nei diversi centri di riferimento regionali (paragrafi 2, 4, 5. del D.P.I.) 

La Commissione sottolinea inoltre che per il completamento della programmazione triennale 2016-

2018 si dovranno tenere in considerazione tutti gli abilitati già presenti e i nuovi abilitati, sia di I 

che di II fascia, nel rispetto dei criteri di rotazione tra SSD e di scadenza delle abilitazioni nazionali, 

sulla base delle graduatorie di necessità/merito ottenute mediante gli indicatori definiti dal 

regolamento per la programmazione di cui è dotato il Dipartimento. 

Il Direttore cede la parola alla Prof.ssa Carratù che illustra al Consiglio i lavori della Commissione 

confermando quanto già detto dal Direttore e sottolineando che i criteri adottati per stilare la 

graduatoria di necessità/merito sono stati quelli già utilizzati nelle precedenti assegnazione di pp.oo 

ai SSD e che la Commissione ha tenuto in considerazione tutto quanto discusso nei vari Consigli di 

Dipartimento riguardo anche alle necessità di docenti della I fascia. La Prof.ssa Carratù sottolinea 

inoltre che la Commissione lavorerà per migliorare ulteriormente i criteri, in modo particolare 

nell’ambito della ricerca e dell’assistenza, ed i risultati saranno sottoposti all’approvazione del 

Consiglio prima delle future attività di programmazione. 

Il prof. Cavallo, nel ringraziare la Commissione per il lavoro svolto, auspica che tutti gli abilitati, 

anche quelli che arriveranno in futuro, siano considerati nella programmazione del Dipartimento. 

Interviene il Prof. Santoro chiedendo se, come nelle altre occasioni, la Commissione abbia tenuto in 

considerazione la rotazione nelle assegnazioni ai SSD. 

Il Direttore, nel rispondere in modo affermativo, ricorda che la programmazione odierna riguarda il 

nuovo triennio 2016-2018 e che sono passati alla fine della graduatoria gli unici due SSD BIO/14 e 

MED/01, già soddisfatti nella programmazione 2013-2015. 

Infine il Direttore informa il Consiglio che sono disponibili in Ateneo fondi di finanziamento per 

l’acquisizione di risorse umane che verranno utilizzati per il potenziamento di aree disciplinari 

ritenute strategiche per il raggiungimento degli obiettivi dell’Ateneo. Il reclutamento di tale 

personale docente, prevalentemente non appartenente ai ruoli dell’Ateneo barese, anche per 

soddisfare il vincolo del 20% di acquisizione dall’esterno imposto dalla legge 240/2010, sarà 

effettuato mediante concorsi nazionali ai sensi dell’art.18 della legge 240/2010. 
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Alla luce di quanto su detto ed al fine di potenziare la Struttura, il Direttore suggerisce di 

individuare i SSD che potrebbero essere funzionali e non ancora presenti nel Dipartimento per il 

potenziamento delle attività di ricerca e assistenziali. Sottolinea che tra le vocazioni del 

Dipartimento è prevalente quella oncologica sia in termini di prevenzione (screening per patologie 

oncologiche) che diagnostiche e terapeutiche in tutte le UU.OO.CC. dirette da docenti del 

Dipartimento (paragrafo 5 del D.P.I.) e propone al Consiglio di considerare l’opportunità di 

avanzare la richiesta di un posto di ruolo nell’ambito della Radioterapia e Diagnostica per 

Immagini. 

Si apre la discussione 

Chiede di intervenire il Prof. Silvestris che concorda con il Direttore sulla opportunità di potenziare 

l’Area Oncologica che è prevalente come vocazione sia di ricerca che assistenziale in tutte le 

UU.OO.CC. presenti nel Dipartimento e auspica che possa essere potenziata l’Area Radioterapica e 

di Diagnostica per Immagini, anche dal punto di vista assistenziale. 

La Prof.ssa Carratù concorda con gli interventi dei colleghi che l’hanno preceduta e auspica una 

crescita nell’ambito del Dipartimento con l’acquisizione di nuovi Docenti nella Struttura che 

possano dare un ulteriore impulso alla didattica, ricerca e assistenza in SSD strategici non solo per il 

Dipartimento, ma per tutta la Scuola di Medicina. 

Il Prof. Cavallo esprime al contrario le sue perplessità sulla richiesta di posti nell’ambito di SSD che 

vedono abilitati in altri Dipartimenti della Scuola di Medicina. 

Il Direttore sottolinea che la programmazione in SSD non presenti nel Dipartimento non inficia la 

programmazione interna degli altri Dipartimenti, sottolineando ancora una volta che la richiesta, se 

accolta dagli Organi di Governo, rientrerà nei piani strategici di Ateneo anche per il reclutamento 

del 20% di docenti esterni, da rispettare obbligatoriamente per non avere penalizzazioni, e 

finanziato su fondi straordinari.  

La Prof.ssa Lepera si associa a quanto detto dal Direttore e sottolinea l’importanza per l’Ateneo del 

reclutamento di docenti esterni, precisando che nell’immediato futuro dovrebbero essere disponibili 

un maggior numero di pp.oo utili a soddisfare le esigenze anche degli abilitati interni.  

In tutti gli interventi viene sottolineata l’importanza di tenere in considerazione la chiamata di 

abilitati interni anche al fine di premiare l’impegno nella didattica, ricerca e assistenza del corpo 

docente presente nella Struttura, che potrà così dare nuovo impulso e vitalità al perseguimento degli 

obiettivi di crescita del Dipartimento. 

Non essendoci altri interventi il Direttore pone in votazione la seguente programmazione 2016-

2018. 

4) Parere sul conferimento di incarico di direzione di struttura complessa a direzione 

universitaria di Pediatria “Bruno Trambusti”. 

Il Direttore informa il Consiglio che la Scuola di Medicina ha inviato copia del verbale dei lavori 

della Commissione che ha valutato i titoli presentati dai candidati al conferimento dell'incarico di 

direzione di struttura complessa a direzione universitaria di Pediatria “Bruno Trambusti”. Dal 

verbale prodotto dalla Commissione è risultata idonea all'incarico la prof.ssa Paola Giordano. Ai 

sensi del Regolamento per il conferimento degli incarichi di direzione di struttura complessa a 

direzione universitaria il Consiglio è tenuto ad esprimere il parere sul conferimento di detto 

incarico. 

Il Consiglio esprime all'unanimità parere favorevole al conferimento del prestigioso incarico alla 

prof.ssa Paola Giordano, manifestando altresì vivo apprezzamento. 

Il Prof. Cavallo interviene manifestando la propria personale soddisfazione e auspica un ulteriore 

avanzamento di carriera per la prof.ssa Giordano. 

5) Erogazioni liberali. 

Punto ritirato. 

6) Discarichi inventariali. 

Il Direttore comunica che vi è un elenco di beni inventariati ormai obsoleti e/o danneggiati 

irrimediabilmente, di alcun valore storico/museale, che devono essere discaricati dagli elenchi del 
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patrimonio del Dipartimento. Detto elenco è allegato al presente verbale e ne costituisce parte 

integrante.  

In assenza di interventi, il Direttore pone in votazione il parere sul discarico inventariale dei beni di 

cui all’elenco allegato. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

7 Sopravvenute Urgenti. 

7.a Procedura di Valutazione comparative a n. 1 posto di ricercatore universitario SSD 

MED/06 – Oncologia Medica, indetto con DR 9660 del 15/12/2010. Richiesta di designazione 

professore ordinario o associato art. 3 DPR 117/2000. Rinnovo concorso. 

Il Direttore riferisce che la Direzione Risorse Umane, con nota prot. N. 66905 del 03/10/2016, ha 

comunicato che il CINECA ha inviato, a mezzo email del 30/09 u.s., richiesta di individuazione di 

un nuovo nominativo quale componente designato dal Consiglio,  nella Commissione giudicatrice 

per la procedura di valutazione comparativa a n. 1 posto di ricercatore universitario SSD MED/06 – 

Oncologia Medica, in quanto il prof. Francesco Maria Boccardo, individuato da questo Consiglio in 

data 13/09 u.s., non può essere designato perché è stato già commissario nella stessa sessione per 

una valutazione comparativa, nello stesso SSD,  in altro Ateneo. 

Il CINECA ha inoltre allegato l’elenco di n. 21 PO e di n. 38 PA nominabili in qualità di 

componente designato. 

Sulla base della documentazione in possesso, questo Consiglio individua nella persona del prof. 

Guido Francini, Dipartimento di Scienze Mediche, Chirurgiche e Neuroscienze – Università di 

Siena; Policlinico Santa Maria alle Scotte, Viale Bracci, 53100 Siena; Tel. 0577586429; Fax 

0577586133; email: francini@unisi.it. il componente designato per la Commissione giudicatrice per 

la procedura di valutazione comparativa a n. 1 posto di ricercatore universitario SSD MED/06 – 

Oncologia Medica, rinviando all’Amministrazione Universitaria i successivi adempimenti. 

Il Consiglio, all’unanimità approva. 

7.b Collegio di disciplina. Art. 10 L. 240/10 e art. 39 Statuto di Ateneo. 

Il Direttore riferisce che la Direzione Risorse Umane, con nota prot. N. 69674 del 12/10/2016, ha 

comunicato che è imminente la scadenza del Collegio di Disciplina competente per i provvedimenti 

disciplinari relativi ai professori di I e II fascia e ricercatori a tempo indeterminato e assistenti del 

ruolo ad esaurimento, per il quadriennio 2013-2016.  

E’ necessario, pertanto, individuare una rosa di nominativi per le diverse fasce ed il Senato 

Accademico designerà i nove componenti effettivi ed i tre supplenti. 

Il Direttore chiede ai presenti se vi siano candidature da sottoporre all’Ateneo. 

Danno la propria disponibilità: 

per i professori di I fascia il prof. Franco Silvestris; 

per i professori di II fascia la prof.ssa Monica Montagnani; 

per i ricercatori il prof. Nicola Laforgia. 

Il Consiglio, all’unanimità approva. 

7.c Master di I livello in Pediatria Generale e Specialità Pediatriche. Modifiche alla proposta 

di convenzione. 

Il Direttore ricorda che nel Consiglio di Dipartimento del 12 luglio u.s. era stata approvata la 

proposta, formulata dal Prof. Luciano Cavallo, di una convenzione con l’Università degli Studi di 

San Marino per l’attivazione di un Master biennale di I livello in Pediatria Generale e Specialità 

Pediatriche.  

A seguito dei rilievi formulati dagli Uffici competenti, la proposta convenzione è stata ridefinita 

prevedendo che il Master abbia durata annuale, con un numero di ore di attività didattiche così 

strutturate: 

270 ore di lezioni frontali suddivise in 18 periodi con attività residenziale a San Marino; 

72 ore di lezioni frontali presso l’Università “Aldo Moro” di Bari e 18 ore presso l’Ospedale di 

Stato di San Marino; 
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Stage clinico di 260 ore presso l’Università “Aldo Moro” di Bari, Dipartimento di Scienze e 

Chirurgia Pediatrica dell’AOU Consorziale Policlinico Giovanni XXIII di Bari; 

40 ore presso la UOC di Pediatria di San Marino 

Il Direttore, valutata l’assenza di interventi, pone in votazione il parere sulla modifica della 

proposta di convenzione con l’Università degli Studi di San Marino, per l’attivazione di un Master 

annuale di I livello in Pediatria Generale e Specialità Pediatriche, demandando agli Uffici 

dell’Ateneo gli adempimenti successivi. 

Il Consiglio, all’unanimità approva. 

7.d Assegni di ricerca. 

Il Direttore informa che il prof. Vacca ha inviato nota con cui chiede la proroga, per un ulteriore 

anno, dell’assegno di ricerca attribuito alla dott.ssa Lucia Di Marzo, programma 06.33, intitolato: 

“Interazioni tra cellula dendritica e plasmacellula mielomatosa: implicazioni patogenetiche e 

terapeutiche”, di cui al DR 2341del 04/06/2013. I fondi rivengono dalle disponibilità finanziarie del 

progetto di ricerca Jonico Salentino.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

7.e Parere su richiesta di rinnovo di convenzione per attività conto terzi. 

Il Direttore informa il Consiglio che la prof.ssa Montagna deve procedere al rinnovo della 

convenzione con il Comune di Bari per “attività di supporto in materia di igiene e sicurezza degli 

alimenti per il servizio di ristorazione presso gli asili nido comunali”, a fronte della quale riceverà 

un corrispettivo di € 44.000,00 + IVA erogabile in due tranche: la prima entro dicembre 2016, la 

seconda entro il mese di dicembre 2017, previa emissione di fatture commerciali da parte 

dell’Ateneo. Il Consiglio odierno deve approvare il contratto ed il piano di spesa qui allegato. 

Il Consiglio, all’unanimità approva il rinnovo della convenzione con il Comune di Bari per “attività 

di supporto in materia di igiene e sicurezza degli alimenti per il servizio di ristorazione presso gli 

asili nido comunali” per un importo di € 44.000,00 + IVA unitamente al piano di spesa. 

7.f Parere su richiesta di emissione di fattura per attività conto terzi. 

Il Direttore informa il Consiglio che la prof.ssa Montagna deve procedere al rinnovo della 

convenzione con il Comune di Bari per “attività di supporto in materia di igiene e sicurezza degli 

alimenti per il servizio di ristorazione presso gli asili nido comunali”, a fronte della quale riceverà 

un corrispettivo di € 44.000,00 + IVA erogabile in due tranche: la prima entro dicembre 2016, la 

seconda entro il mese di dicembre 2017, previa emissione di fatture commerciali da parte 

dell’Ateneo. Il Consiglio odierno deve approvare il contratto ed il piano di spesa qui allegato. 

Il Consiglio, all’unanimità approva il rinnovo della convenzione con il Comune di Bari per “attività 

di supporto in materia di igiene e sicurezza degli alimenti per il servizio di ristorazione presso gli 

asili nido comunali” per un importo di € 44.000,00 + IVA unitamente al piano di spesa. 

7.g Parere su richiesta di rinnovo del Protocollo di Intesa Università Regione Puglia per 

l’esercizio dei compiti connessi alle attività dell’Osservatorio Epidemiologico Regionale. 

Il Direttore ricorda al Consiglio che con Legge Regionale n. 14 del 05 aprile 1985, modificata con 

Legge Regionale n. 4 del 25.02.2010, fu istituito l’Osservatorio Epidemiologico Regionale, il cui 

ultimo protocollo di intesa con la Regione Puglia andrà a scadere il prossimo 31/12/2016. Gli Uffici 

regionali hanno predisposto la bozza della convenzione per il rinnovo del protocollo sopra detto per 

la durata di n. 5 anni, a far data dal 01/01/2017 con scadenza 31/12/2021. 

Il Direttore, nel far presente che per lo svolgimento delle attività dell’Osservatorio la Regione 

Puglia si impegna a stanziare la somma di € 600.000,00 per ciascun anno, da erogare previa 

rendicontazione delle attività svolte nell’anno di attività precedente, ricorda che le attività 

dell’Osservatorio vengono svolte presso il nostro Dipartimento, attraverso la Sezione di Igiene e 

Medicina Preventiva, sotto il coordinamento della prof.ssa Germinario e che la gestione dei fondi è 

affidata al nostro Dipartimento, che la svolge secondo l’apposito Regolamento per 

l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità.  Il Direttore chiede ai presenti se vi siano richieste 

di interventi o di ulteriori precisazioni. In mancanza, pone in votazione il parere sul rinnovo del 
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protocollo di intesa con la Regione Puglia, per lo svolgimento delle attività dell’Osservatorio 

Epidemiologico Regionale, per il periodo 01/01/2017 – 31/12/2021. 

Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole al rinnovo del protocollo di intesa Università 

Regione Puglia per l’esercizio dei compiti connessi alle attività dell’Osservatorio Epidemiologico 

Regionale, per il quinquennio 2017 -2021.  

7.h Parere su rinnovo assegno di ricerca. 

Il Direttore comunica che il prof. Vacca ha formalizzato richiesta di rinnovo dell’assegno di ricerca 

di cui al programma 06.57, D.R. n. 3462 del 17/11/2014, dal titolo: Valutazione delle popolazioni 

linfocitarie nei pazienti con immunodeficienze primitive in corso di trattamento farmacologico 

sostitutivo con immunoglobuline umane sia per via endovenosa che per via sottocutanea” di cui è 

titolare la dott.ssa Carolina Marasco. Le risorse finanziarie rivengono dalle disponibilità di 

erogazioni liberali della ditta CSL Bhering Spa a disposizione del prof. Vacca. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

7.i Parere su attribuzione responsabilità gestione fondi e attrezzature scientifiche prof. 

Giuseppe Santoro. 

Il Direttore informa il Consiglio che il prof. Santoro ha inviato nota con cui comunica la quiescenza 

dal 01/11 p.v. e, pertanto, chiede che i fondi della ricerca scientifica residui e le attrezzature 

vengano attribuite alla responsabilità della prof.ssa Pasqualina Montemurro. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Non essendoci null’altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:50. 

Del che viene redatto il presente verbale, che sarà portato in approvazione nella prima seduta utile 

del Consiglio. 

Il Segretario Amministrativo                           Il Direttore  

f.to Dott. Vincenzo De Fazio             f.to Prof.ssa Gabriella Serio 

        


